

Quatre podiums pour les nageurs de Laval aquatique



Philippe Bourdin, Rodolphe Leclerc, Thierry Raynière et Aurore Péard, membres du Laval Aquatique, ont participé au championnat de France de natation été des maîtres disputé à Antibes.

PHOTO : LAVAL AQUATIQUE

Le club Laval aquatique était présent au championnat de France de natation été des maîtres, disputé à Antibes (Alpes-Maritimes), du 22 au 25 juin. Réunissant les nageurs de tout âge, ce championnat a accueilli 1 380 participants venus de 322 clubs de France, Allemagne, Autriche, Portugal, États-Unis, Espagne...

« Les Mayennais ont atteint quatre podiums », explique Chantal Gougeon, secrétaire adjointe du club de natation. Rodolphe Leclerc (65-69 ans) décroche l'argent au 1 500 nage

libre et 200 papillon et le bronze au 400 nage libre ; Philippe Bourdin (70-74 ans) remporte le bronze au 100 papillon.

Six records des Pays de la Loire ont été améliorés, avec Thierry Raynière (60-64 ans) au 200 dos (3'04''63) ; Rodolphe Leclerc au 200 libre (2'42''51), au 200 papillon (3'22''98) et au 1 500 libre (23'20''29) ; Philippe Bourdin au 100 papillon (1'38''76) et au 50 papillon (41''00). « Aurore Péard complétait l'équipe lavalloise, en catégorie 35-39 ans femmes. »